





 





19 marzo 2009 / 83.09 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

AET: 216 milioni di franchi in olio di palma?  
 
 
Il sito Palm Oil News nei giorni scorsi ha dato la notizia delle trattative in corso a Kuala Lumpur, 
dove si è recato il direttore AET: l’Azienda elettrica ticinese vorrebbe acquistare - secondo il sito - 
300mila tonnellate di olio di palma sull’arco di 5 anni a partire dal 2010. 
L’olio servirebbe ad alimentare centrali italiane partecipate dall’AET. 
 
Da notare che, alla quotazione indicata da Palm Oil News di ca. 600 dollari alla tonnellata, 
l’acquisto di 300mila tonnellate comporterebbe una spesa che si aggira (al cambio attuale) sui 216 
milioni di franchi! 
 
L’AET, interpellata dalla stampa ticinese, ha confermato la trattativa in corso a Kuala Lumpur, 
smentendo però i quantitativi indicati da Palm Oil News, indicati come «esagerati». Non sono però 
state fornite informazioni sui quantitativi reali. 
 
Si ricorderà che anche la precedente direzione AET aveva effettuato acquisti di olio di palma sem-
pre in Malesia, con risultati non esaltanti. 
Pare infatti che, dopo aver circumnavigato il globo in quanto le centrali italiane che avrebbe dovuto 
alimentare non esistevano, il combustibile acquistato negli anni scorsi si trovi ora stockato nel por-
to di Mestre. Il destino di quest’olio di palma è tuttora sconosciuto: l’ultimo atto parlamentare a 
chiedere lumi al proposito è l’interrogazione n. 44.09 (Boris Bignasca) cui non è ancora stata data 
evasione dal Consiglio di Stato. 
 
Chiedo pertanto: 
 
1. che fine ha fatto l’olio di palma acquistato dalla precedente direzione AET? Corrisponde al 

vero che si trova giacente nel porto di Mestre? 
 
2. Che quantitativi di olio di palma sta trattando l’attuale direttore AET in Malesia? 
 
3. Per quale costo totale? 
 
4. Qual è lo scopo dell’acquisto? 
 
5. Qual è la destinazione del combustibile? 
 
6. È vero che l’olio di palma è destinato in parte ad una centrale nel Lazio (!) ancora in attesa (!) 

di licenza di costruzione? Cosa accadrebbe nel caso in cui la licenza di costruzione non venis-
se accordata? 
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